

ANÁLISIS INTERPRETATIVO INFORMACIÓN ESTRATÉGICA DE LA INDUSTRIA

- En un año en el que se aproxima una negociación colectiva (Sindicato 2, en septiembre) es importante equilibrar la realidad con las expectativas. Y, en ese sentido, cobra fuerza hacer palpable el estado de la industria.
- El precio del cobre es muy diferente al que casi rozó los 5 dólares la libra, en marzo de 2022, y el pronóstico de los expertos no es muy halagüeño. Incluso, el analista inglés Simon Hunt, que colabora con la consultora chilena Plusmining, augura que en 2025 habrá una depresión global que generará una inflación internacional de 15%, con lo que el precio del cobre podría caer cerca de los US\$2,7 por libra.
- Por cierto, ese escenario no es propicio para plantear altas expectativas en una negociación colectiva que fijara condiciones laborales hasta 2026.